



JEUNESSE

Séjour Jeunes dans les Gorges du Tarn

Direction les Gorges du Tarn pour un séjour 100 % aventure pour des jeunes Serrissiens

Mis en ligne le 24 avril 2019



Depuis samedi et pour une semaine, une vingtaine de Serrissiens âgés de 11 à 18 ans sont partis dans les Gorges du Tarn pour un séjour 100 % aventure organisé par la Ville de Serris.

Accrobranche, spéléologie, via ferrata, randonnée, grands jeux, journée Koh Lanta, veillée sur le thème du casino, nos jeunes Serrissiens profitent à fond de ce séjour dépaysant !

Serris pour la jeunesse

